

WETTBEWERBSERFOLG FÜR DUO MINERVA IN JAPAN

23.10.2018 Instrumentalsolisten Orchester/Ensembles/Kammermusik Zeitgenössische

Musik/Kunst

News



Klarinettistin Johanna Gossner und Akkordeonist Damian Keller wurden bei der 19. Osaka International Music Competition mit einem Dritten Preis prämiert.

Nach dem letzten Erfolg in Italien konnte das Duo Minerva, bestehend aus Klarinettistin Johanna Gossner und Akkordeonist Damian Keller, nun auch bei der 19.

Osaka International Music Competition in Japan überzeugen und wurde für seine hervorragende Leistung mit einem Dritten Preis ausgezeichnet.

Das junge Ensemble wird seit dem Sommersemester 2018 im Rahmen des neuen MUK-Startup-Programms von Federspiel-Mastermind Frédéric Alvarado-Dupuy betreut.